

BADEN

Faces of Death

Der Film- und Referatszyklus «Royal-scandalcinema» widmet sich mit der kommenden Vorstellung dem äusserst selten auf Kinoleinwänden gezeigten «Faces of Death». Der Film reiht Darstellungen von sterbenden Menschen und Tieren aneinander, gibt einen dokumentarischen Stil vor, verwischt jedoch die Grenzen von Fiktion und Realität. Eingeführt wird der in vielen Ländern zensierte Streifen durch die Zürcher Anglistin Stella Castelli, die über die Ästhetik des Todes promoviert hat.

Freitag, 14. Oktober, 20.30 Uhr
Kino Royal, Baden